SÍNTESIS INFORMATIVA

OFICINA DE PRENSA DE LA RECTORÍA

Ciudad Universitaria, 01 de octubre de 2009.



EDUCACIÓN:

Estatal: Asegura líder de la FEUM que no se atorará una vez más el proyecto

de las becas de transporte

Nacional: "Miope", el recorte a educación; pone en riesgo calidad y cobertura: Uia

SALUD:

Nacional: Hemorragias obstétricas, principal causa de mortalidad materna: IMSS

Internacional: Sin acceso a medicinas, 50% de personas con VIH, dice Onusida

ECONOMÍA:

Estatal: 40 por ciento de los adultos mayores trabajan

Nacional: FMI: México será la economía más golpeada de AL, con lenta recuperación

Internacional: El precio de los alimentos, en nueva espiral ascendente desde abril,

alerta el Sela

POLÍTICA:

Estatal: Deberá el TCA resolver las tarifas del transporte

Nacional: Académicos entregan al Senado plan de reactivación económica

Internacional: Inauguran en EU centro para unificar esfuerzos antinarco

EDUCACIÓN:

Estatal:

"Asegura líder de la FEUM que no se atorará una vez más el proyecto de las becas de transporte"

Hacer válido el programa de becas de transporte e impulsar la actualización de los reglamentos de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) son los principales ejes que el nuevo comité ejecutivo de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM) tendrá como prioridad, afirmó Edgar Landeros Muñoz, presidente del organismo de representación estudiantil. "Traemos un proyecto muy fuerte que fue la base y factor que en los grupos nos permitió ganar la elección; estamos en la dinámica de crear una política universitaria, en este momento la Universidad nos demanda un compromiso para con los universitarios y traemos un proyecto de retomar las becas del transporte. Ya se aprobó y ahora hay que ponerlo en operación; no queremos que pase como en otras ocasiones: que sea un acto protocolario y que en la práctica no suceda", dijo Landeros Muñoz. El presidente de la FEUM informó que como representante de los universitarios tendrá el compromiso de trabajar en la actualización de cada uno de los reglamentos de la UAEM.

La Unión de Morelos, (Salvador Rivera).

http://launion.com.mx/mostrar_noticia.php?clave=80948&encabezado=Asegura%20l%EDder%20de%20la%20FEUM%20que%20no%20se%20atorar%E1%20una%20vez%20m%E1s%20el%20proyecto%20de%20las%20becas%20de%20transporte%20&laseccion=Sociedad

Nacional:

"Miope', el recorte a educación; pone en riesgo calidad y cobertura: Uia"

Recortar más de 6 mil 500 millones de pesos el presupuesto para educación en 2010 es una medida "miope e inmediatista", que pone en riesgo la calidad y cobertura del sistema educativo, afirmó José Morales Orozco, rector de la Universidad Iberoamericana (Uia). Advirtió que imponer un gravamen general de 2 por ciento al consumo propiciaría la deserción en universidades privadas de todo el país. En entrevista, luego de participar en la presentación del Plan de Acción Ibero Campus Verde 2009-2012 —que busca el ahorro de energía, agua y recursos materiales en las instalaciones universitarias—, aseguró que el escenario para las instituciones de educación superior públicas y particulares para 2010 "no es nada alentador".

La Jornada, (Laura Poy Solano).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=010n2pol

"Mapa de riesgos de Yucatán permitirá aprovechar la energía solar y eólica"

Con el propósito de diseñar un mapa de riesgos originados por fenómenos naturales e identificar la capacidad real para generar energía solar y eólica, la Universidad Autónoma de Yucatán (UADY) impulsa el desarrollo de proyectos para detectar la microsismicidad, los cambios meteorológicos, así como la intensidad del viento y la luz solar en la península, considerada una de las zonas más vulnerables del país ante el calentamiento global. Especialistas de la Facultad de Ingeniería (FI) de la UADY afirmaron que uno de los propósitos es reunir datos científicos que "desconocemos o de los que tenemos registros incompletos, y que bien utilizados podrían generar un mapeo de riesgos, pero también de oportunidades para obtener energías renovables que beneficien la calidad de vida de las comunidades más alejadas". En entrevista con La Jornada, José Humberto Loria, director de la FI, explicó que uno de los proyectos está relacionado con el cálculo de recursos energéticos renovables, tanto solares como eólicos, para lo cual han instalado siete estaciones de medición remota en Mérida, Celestún, Chelem, Telchac Puerto, Dzilam de Bravo y Tizimín, con los que se puede detectar velocidad y dirección del viento, temperatura y humedad relativa del aire, radiación solar y presión atmosférica.

La Jornada, (Laura Poy Solano).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=ciencias&article=a02n1cie

"Insta Nobel a cambiar forma de ver el conflicto ambiental"

Es urgente que el mundo actual cambie radicalmente la forma en que aborda y resuelve los problemas ambientales y sociales simultáneamente, porque de lo contrario, el planeta será insostenible, afirmó Mario Molina, premio Nobel de Química, en el Foro sobre Cambio Climático. El investigador mexicano puso de ejemplo la pregunta: ¿Qué pasaría si China continúa su ritmo de desarrollo económico durante 30 años? Se acabaría la mayoría de los granos de todo el planeta. Ante más de tres mil estudiantes, académicos e investigadores, reunidos en el Palacio de Convenciones, donde durante dos días se debatió sobre las principales medidas que gobiernos y sociedades deberán acatar para revertir el calentamiento global, Molina dijo: El problema es que somos 6 mil 500 millones de habitantes y hay una depredación generalizada de los ecosistemas terrestres y marinos. Además, con las excesivas emisiones de dióxido de carbono (CO2) se está rompiendo el equilibrio climático de la Tierra.

La Jornada, (Alfredo Valadez Rodríguez).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=ciencias&article=a02n2cie

"Censura René Drucker el desinterés por la ciencia"

El doctor René Drucker, director general de Divulgación de la Ciencia de la UNAM, censuró la falta de interés por parte de la Cámara de Diputados para apoyar el desarrollo científico en el país. Indicó que históricamente el gobierno federal no invierte lo suficiente en el área, pero la situación empeoró con la llegada del PAN, pues el presupuesto disminuyó. Esa situación afecta la inversión que realiza el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) para otorgar 28 mil becas al año en programas de maestría y doctorado debido a que los jóvenes que tienen esta preparación no encuentran espacios para la aplicación de los conocimientos que adquieren.

La Jornada, (Bertha Teresa Ramírez).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=018n1pol

SALUD:

Nacional:

"Hemorragias obstétricas, principal causa de mortalidad materna: IMSS"

Entre las principales causas de la mortalidad materna en México están las hemorragias obstétricas, asociadas principalmente a las operaciones cesáreas que previamente han tenido las mujeres, aseguró Sergio Rosales, ginecobstetra, adscrito al área de enseñanza del Hospital General de Zona número 4 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). En entrevista, el especialista resaltó que entre 35 y 40 por ciento de los partos atendidos en las instituciones públicas se resuelven mediante una cesárea, cuando el máximo tendría que ubicarse en 15 por ciento.

La Jornada, (Ángeles Cruz Martínez).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=sociedad&article=039n2soc

Internacional:

"Sin acceso a medicinas, 50% de personas con VIH, dice Onusida"

Más de la mitad de los 9.5 millones de pacientes que necesitan fármacos contra el sida no pueden obtenerlos, y 33 millones de personas en todo el mundo siguen infectadas con el virus que causa la enfermedad, reveló un informe de Naciones Unidas difundido este miércoles. El acceso a las medicinas, asesoramiento y pruebas para detectar el padecimiento aumentó, pero aún se produjeron 2.7 millones de infecciones nuevas en 2007 y el virus de la inmunodeficiencia humana (VIH) sigue siendo un importante reto para la salud mundial, indicó el informe. Teguest Guerma, directora sobre el sida de la Organización Mundial de la Salud (OMS), con sede en Ginebra, dijo que se habían producido algunos progresos. La funcionaria mencionó, particularmente, avances en el acceso a las pruebas de VIH y en el asesoramiento, en el reparto de medicamentos contra el virus entre embarazadas y en los países de ingresos medios y bajos. Añadió que es poco probable que se alcance el objetivo acordado internacionalmente de tener acceso universal al tratamiento para el año 2010, y que se requiere un esfuerzo más concentrado.

La Jornada, (Reuters).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=sociedad&article=038n1soc

"Tsunamis provocados por temblor de 8.0 grados causan la muerte de 120 en Samoa"

Más de 120 personas murieron en el archipiélago de Samoa, en el Pacífico sur, en una serie de tsunamis provocados por un sismo de 8 grados de magnitud que sacudió la región, informaron autoridades locales. En la isla de Samoa occidental se contabilizaron hasta ahora un centenar de muertos, según la oficina de gestión de catástrofes. Una serie de cinco olas de hasta seis metros de altura que invadieron cientos de metros de tierra destruyeron también varios complejos turísticos y arrastraron personas y vehículos mar adentro. Unos 47 cadáveres pudieron ser recuperados hasta la noche (hora local), informó Alan Ah Mu, del diario Samoa Observer. En la vecina Samoa estadounidense perdieron la vida otras 19 personas, en tanto que en Tonga, otra isla de la zona, murieron otras diez.

La Jornada Morelos, (Agencias).

http://www.lajornadamorelos.com/noticias/sur/79694-tsunamis-provocados-por-temblor-de-80-grados-causan-lamuerte-de-120-en-samoa

ECONOMÍA:

Estatal:

"40% de los adultos mayores trabajan"

Coatlán del Río, Tetecala y Mazatepec, registran un alto porcentaje de adultos mayores entre su población. Al quedar establecido el primero de octubre como el Día del Adulto Mayor, el INEGI dio a conocer que del 2000 y 2009, el número de adultos mayores pasó de alrededor de 120 mil a 166 mil. Según cifras de la institución, poco más de 69 mil adultos mayores realizan alguna actividad económica. De este reporte, se desprende que la tasa de crecimiento promedio anual en ese periodo de las personas que pasaron a ser adultos mayores fue de 3.29 por ciento, mientras que la población total del estado creció a un ritmo de 1.41 por ciento. Asimismo, revela que al segundo trimestre de 2009, poco más de 69 mil adultos mayores realizan alguna actividad económica, lo que quiere decir que 9.7 por ciento del total de esta población se encuentra en el mercado de trabajo.

El Sol de Cuernavaca, p.7, (Israel Mariano).

Nacional:

"FMI: México será la economía más golpeada de AL, con lenta recuperación"

América Latina se prepara este año para sufrir la mayor contracción en la actividad económica en décadas, y el peor comportamiento se presentará en México, dijo Standard & Poor's (S&P), y advirtió que podría bajar las calificaciones soberanas del país si el gobierno no resuelve los factores que limitan la recaudación fiscal y su perspectiva de crecimiento a mediano plazo. El Fondo Monetario Internacional (FMI) coincidió en que México será la economía latinoamericana más golpeada por la recesión mundial y "se recuperará más lentamente, porque su economía sufrió una caída más aguda de flujos de comercio" por su alta dependencia de Estados Unidos y de las exportaciones manufactureras. "Hay indicativos de que la recuperación empezó en el segundo trimestre de 2009 y debe ganar impulso moderado en la segunda mitad del año, encabezada por Brasil", señaló la institución en su informe Panorama económico mundial.

La Jornada, (Reuters y Notimex).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=economia&article=025n2eco

"INM: cae 18 por ciento el turismo en el país por la influenza A/H1N1"

El Instituto Nacional de Migración (INM) reconoció que de enero a agosto hubo una reducción de casi 18 por ciento de turismo en el país, en comparación con el mismo periodo del año anterior, a consecuencia del virus de la influenza A/H1N1. Ernesto Rodríguez Chávez, director del Centro de Estudios Migratorios del instituto, advirtió que mayo fue el periodo más crítico, porque la caída llegó a 50 por ciento. Durante la presentación del nuevo boletín mensual de estadísticas migratorias, Rodríguez Chávez también indicó que disminuyó en 30 por ciento, en esos ocho meses del año, el número de centroamericanos que pasan por México para llegar a Estados Unidos. "Tenemos la estadística de los alojados o asegurados por INM; también existe la de los detenidos por la patrulla fronteriza estadounidense y lo que dicen las encuestas de Estados Unidos. Todos indican una reducción importante de este flujo de tráfico irregular hacia aquel país", sostuvo.

La Jornada, (Alma E. Muñoz).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=sociedad&article=038n2soc

"Cayó 6.1 por ciento el crédito otorgado por la banca comercial; 27.7, al consumo"

La astringencia de la economía mexicana derivada de la crisis provocó en agosto una caída anualizada de 6.1 por ciento en el crédito otorgado por la banca comercial del país, informó el Banco de México. La mayor contracción se resintió en el segmento de crédito al consumo, en particular el canalizado por medio de tarjetas de crédito, que se desplomó en 27.7 por ciento en el octavo mes del año, según el informe sobre Agregados Monetarios y Actividad Financiera dado a conocer este martes por el banco central. Informó además que del crédito canalizado por la banca de desarrollo, 421 mil 600 millones, 47 por ciento se asignó al sector privado.

La Jornada, (Víctor Cardoso).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=economia&article=027n1eco

"Consumen en México OGM desde hace 10 años: Agrobio"

Agrobio, asociación que integra trasnacionales de la biotecnología, reconoció que desde hace al menos una década en México se consumen alimentos transgénicos. En un comunicado, sostuvo que la incursión de México en la producción de cultivos biotecnológicos contribuirá a fomentar la soberanía alimentaria, disminuyendo la dependencia a las importaciones. Precisó que el país no es autosuficiente en la producción de maíz y debe importar, de países que cultivan transgénicos, más de una tercera parte de su consumo total. La agrupación aseguró que los organismos genéticamente modificados (OGM) han traído importantes beneficios al medio ambiente, a la productividad y principalmente a la economía de los agricultores que los siembran, sin haber presentado en los 14 años de uso, ningún indicio de impacto negativo a la salud humana, animal o a la biodiversidad.

La Jornada, (De la redacción).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=sociedad&article=039n3soc

"Caen en \$100 mil 200 millones ingresos del gobierno en 8 meses"

La Secretaría de Hacienda dio a conocer ayer que hasta agosto de este año los ingresos presupuestarios del sector público registraron una caída de 6.7 por ciento, lo que representó un déficit de 100 mil 200 millones de pesos respecto del mismo periodo de ocho meses de 2008. Al dar a conocer su informe mensual sobre Finanzas públicas y la deuda pública a agosto pasado, la dependencia explicó que la mayor baja de ingresos se registró en el sector petrolero, los cuales fueron 22.3 por ciento menores que en agosto del año anterior. Esto representó una baja de 113 mil 944 millones de pesos. La principal caída en la fuente catalogada como ingresos petroleros fue la correspondiente a los derechos y aprovechamientos, que resultaron 58.3 por ciento menores, esto es, 372 mil 308 millones menos que en el periodo enero-agosto del año pasado.

La Jornada, (Víctor Cardoso).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=economia&article=025n1eco

"No se frenará la actividad turística si desaparece Sectur, dice Elizondo"

El secretario de Turismo, Rodolfo Elizondo Torres, aseguró ayer que la actividad turística no se verá "frenada" en caso de desaparecer la dependencia que encabeza desde hace seis años. Sin duda los retos de esta actividad son diversos pero muy definidos, y por ello "su consecución no se verá frenada por las formas de organización de la entidad responsable de coordinar la política turística del país", declaró el funcionario al inaugurar una exposición de abastecedores turísticos. No obstante, aseguró que debe apoyar, de manera "institucional", la propuesta del Ejecutivo de desaparecer la Sectur.

La Jornada, (Julio Reyna Quiroz).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=economia&article=029n2eco

Internacional:

"El precio de los alimentos, en nueva espiral ascendente desde abril, alerta el Sela"

El precio de los alimentos se encuentra en "una nueva espiral ascendente" desde abril de este año, lo que hace prever que la crisis alimentaria empeorará en los meses siguientes, sin que los países latinoamericanos –a excepción de Nicaragua, Bolivia y Chile— cuenten hasta el momento con políticas de largo plazo para hacerle frente, advirtió el Sistema Económico Latinoamericano y del Caribe (Sela), a través de una investigación. "Los precios de los productos básicos deberían continuar a la baja. Sin embargo, la necesidad de reponer existencias (reservas), a la luz de la experiencia vivida en 2008, hace que los países busquen asegurar un nivel de existencias suficiente a precio muy por debajo de los registrados a mediados del año pasado, lo que provoca mayor demanda y ha hecho subir los precios en los últimos meses", explicó el organismo en la investigación Crisis alimentaria en América Latina y el Caribe.

La Jornada, (Susana González).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=economia&article=026n1eco

"Prevé Banco Mundial gastos millonarios de países pobres por el cambio climático"

Los países en desarrollo necesitarán gastar hasta 100 mil millones de dólares anuales durante los próximos 40 años para adaptarse a cambios climáticos más extremos y agresivos, según un estudio del Banco Mundial. El reporte mostró que los países más pobres deberán invertir en proyectos de infraestructura de gran escala para lidiar con las inundaciones, sequías y lluvias más frecuentes e intensas si la temperatura de la Tierra sube en dos grados celsius para el 2050. Enfrentados con la posibilidad de enormes costos adicionales en infraestructura, además de sequías, enfermedades y reducciones dramáticas en productividad agrícola, los países en desarrollo necesitan estar preparados para las potenciales consecuencias de un cambio climático sin control, dijo Katherine Sierra, vicepresidenta del Banco Mundial para desarrollo sustentable.

La Jornada, (Reuters).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=sociedad&article=039n1soc

"Magnates de EU, un poco más pobres por la crisis: Forbes"

Los magnates de Estados Unidos se volvieron un poco más pobres este año, según la lista Forbes de los 400 más ricos encabezada por Bill Gates, y que muestra el impacto de la crisis financiera. La edición 2009 de la lista Forbes muestra que los diez primeros perdieron 39 mil 200 millones de dólares con la crisis, que costó en total 300 mil millones a la elite de los 400.

La Jornada, (Afp).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=economia&article=026n2eco

POLÍTICA:

Estatal:

"Deberá el TCA resolver las tarifas del transporte"

El Tribunal Colegiado de Circuito asestó un revés al Tribunal de lo Contencioso Administrativo de Morelos por negarse a recibir una petición de amparo que le hicieron estudiantes de Derecho en contra del aumento a la tarifa del transporte colectivo, que subió de 4.50 a cinco pesos con cincuenta centavos. El integrante del Colegio Morelense de Abogados, Juan Juárez Rivas, informó que este miércoles el Tribunal Colegiado publicó en su lista de estrados "la admisión de los amparos" promovidos por los estudiantes de la Facultad de Derecho. "Es un amparo en contra de la negativa, del Tribunal de lo Contencioso Administrativo, de admitir la demanda de nulidad" del citado incremento a la tarifa del servicio colectivo. El especialista en Derecho, asesor de los estudiantes del ramo inconformes contra el aumento al pasaje, señaló que el amparo concedido por el tribunal colegiado es un aliciente, porque está demostrando respeto por la legalidad.

El Sol de Cuernavaca, p.p.-7, (Andrés Lagunas).

"Paquete fiscal tendrá reducción de mil 500mdp"

El estado de Morelos tendrá todo el respaldo de la federación para atender las necesidades sociales y los proyectos de crecimiento contemplados en el Paquete Económico 2010, así lo pactaron el gobernador Marco Adame Castillo y el Secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP) federal, Agustín Carstens Carstens. El acuerdo se tomó durante una reunión realizada este miércoles en la ciudad de México, donde luego de anunciar un Plan de Austeridad con el propósito de destinar mayores recursos a las comunidades en condiciones de vulnerabilidad, así como a los proyectos que generen empleo y desarrollo, los siete gobernadores del PAN expusieron las necesidades de sus estados al Secretario de Hacienda. En ese sentido, Adame Castillo señaló que dentro del Paquete Económico 2010, que será enviado al Congreso del Estado, se integrará un programa especial acorde a las acciones para combatir a la pobreza y la desigualdad, con un monto aproximado de 120 millones de pesos.

La Jornada Morelos, (Miguel Ángel García).

http://www.lajornadamorelos.com/noticias/politica/79713-paquete-fiscal-tendra-reduccion-de-mil-500mdp Diario de Morelos, p.4, (DDM Redacción).

"Acusan a Roque González de 'omisión' en Seguridad Pública"

Diputados locales recriminaron al alcalde Roque González Cerezo su omisión por no haber puesto a disposición de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) a Manuel Farfán Carriola, hoy ex titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Metropolitana, por su presunta responsabilidad en los hechos violentos registrados el pasado sábado, en los que murieron dos elementos policíacos de Cuernavaca. Asimismo, los legisladores le recordaron que como presidente municipal tiene responsabilidad administrativa, legal y penal en el nombramiento del general retirado como secretario de Seguridad Pública, independientemente si fue una imposición o la decisión fue avalada por los miembros del Cabildo capitalino. En tanto, Roque González, tras poner en claro que asume su responsabilidad legal en la decisión de nombrar a Manuel Farfán como secretario de Seguridad Pública, reconoció que desconoce si los elementos muertos el pasado sábado, durante un asalta a una casa-habitación- acudieron armados o no; e informó que ya existe una carpeta de investigación sobre los hechos, en donde se deslindarán responsabilidades.

La Jornada Morelos, (José Luis Garcitapia).

http://www.lajornadamorelos.com/noticias/municipios/79695-acusan-a-roque-gonzalez-de-omision-en-seguridad-publica

Diario de Morelos, p.6, (Adriana Monje).

"Un policía de Cuernavaca afirma que titular de seguridad le ordenó mentir"

Elementos de la secretaría de seguridad pública y tránsito metropolitana aseguraron que sus compañeros atacados a balazos el sábado pasado no llevaban equipo porque sus armas y chalecos antibalas fueron prestados a bomberos para realizar prácticas de tiro por órdenes del ex titular de la dependencia, Manuel Farfán Carreola. La policía capitalina trabajó sin armas el sábado y por eso ladrones asesinaron a un agente municipal —en un ataque en el cual perecieron cinco personas—, según declaró ante la Procuraduría General de Justicia (PGJ) estatal Víctor García Gaspar, compañero del comandante Santiago Morales Bahena, quien murió cuando ambos intentaron impedir un robo. En la declaración ministerial HG01/582/2009, García Gaspar aseguró que el hoy ex titular de la policía llegó al sitio del asalto, le pidió ir a la dependencia por un arma y que declarara a medios de comunicación y a la PGJE que sí estaba armado. Añadió que el general retirado Manuel Farfán le comentó que si no sostenía que iban armados, se iba a armar un rollo tremendo.

La Jornada, (Rubicela Morelos Cruz).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=estados&article=030n2est

"Brillante conmemoración del Natalicio de José Ma. Morelos y Pavón en Cuautla"

Con una amplia participación ciudadana se llevó a cabo en Cuautla, la tradicional velada literario-cultural con la que se conmemoró el CCXLIV Aniversario del Natalicio del General José Ma. Morelos y Pavón. El Teatro de la Ciudad "Narciso Mendoza" fue ahora el escenario de este importante acto en el que participaron la Ópera Municipal de Cuautla, la Orquesta de Cámara de la Ciudad de Cuautla y el grupo de las Hermanas Jaramillo. En el evento, el cabildo municipal hizo entrega del reconocimiento al mérito cívico "Niño Artillero" al ingeniero Sergio Manuel Moreno García, quien ha colaborado para el Banco de México, habiendo logrado hace unos años que la imagen de la estatua ecuestre que se encontraba sobre la tumba de Emiliano Zapata fuera impresa en un billete de 10 pesos. Recientemente promovió que otro símbolo de la Revolución, como es la locomotora 279 del Tren Escénico de Cuautla, aparezca en el billete mexicano de 100 nuevos pesos, con el que se conmemora el Centenario de la Revolución y que ya está en circulación.

La Unión de Morelos, (La Unión de Cuautla).

http://launion.com.mx/mostrar_noticia.php?clave=80967&encabezado=Brillante%20conmemoraci%F3n%20del%20N atalicio%20de%20Jos%E9%20Ma.%20Morelos%20y%20Pav%F3n%20en%20Cuautla&laseccion=Cuautla Diario de Morelos, p.4, (Verónica Bacaz).

"Los nuevos magistrados no podrán tomar posesión de sus cargos"

En suspenso permanecerá la situación de los seis magistrados del Tribunal Superior de Justicia designados hasta que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) resuelva de fondo la controversia 66/2009 promovida por el representante del Poder Judicial del Estado de Morelos, Ricardo Rosas Pérez. Ayer, la Primera Sala de la SCJN declaró infundados los recursos de reclamación 55/200, 56/2009 y 57/2009 -promovidos por separado- por el Poder Judicial, el Congreso y el Gobierno del Estado, respectivamente. En estos recursos Rosas Pérez solicitó invalidar la designación de Carlos Iván Arenas Ángeles, Norberto Calderón Ocampo, Ángel Garduño, Rubén Jasso Díaz, Guillermina Jiménez Serafín y María Idalia Franco como magistrados del TSJ, mientras que los Poderes Ejecutivo y Legislativo solicitaron levantar la suspensión que impide a los seis magistrados entrar en funciones.

La Unión de Morelos, (Maciel Calvo)

http://launion.com.mx/mostrar_noticia.php?clave=80942&encabezado=Los%20nuevos%20magistrados%20no%20podr%E1n%20tomar%20posesi%F3n%20de%20sus%20cargos%20&laseccion=Pol%EDtica

"Anuncian 'limpia' en la ASF, para depurar nómina"

En los próximos días la Auditoría Superior de Fiscalización (ASF) será sometida a una "limpia", anunció el secretario de la Comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuenta Pública, Fernando Martínez Cué, quien hace días denunció una serie de irregularidades en la contratación de personal por parte de esa dependencia. El legislador comentó al término de la primera sesión formal de la comisión, que en los próximos días demostrará a sus compañeros que hay contrataciones irregulares en el órgano técnico que corresponden a personas cercanas a los anteriores diputados, e incluso familiares. Entre las contrataciones irregulares que fueron detectadas por los asesores de la bancada parlamentaria del PRI se encuentran: Elizabeth Carrizosa Díaz (quien hasta hace poco fuera la encargada de despacho de la Secretaría de Asuntos Legislativos y Parlamentarios), Antonio Rubira Gutiérrez, Federico Flores Rabadán, Adrián Roberto Pérez Soria, Oscar Daniel Hernández y Héctor Barrón Rodríguez, entre otros.

La Unión de Morelos, (Sergio Gómez)

http://launion.com.mx/mostrar_noticia.php?clave=80943&encabezado=Anuncian%20%E2%80%9Climpia%E2%80%9D%20en%20la%20ASF,%20para%20depurar%20n%C3%B3mina&laseccion=Pol%C3%ADtica

"Recupera Ayuntamiento 40% del FAEDE"

Se recupera en uno por ciento el recurso del Fondo de Aportaciones Estatales para el Fondo de Desarrollo Económico (FAEDE) que fueron otorgados este año por el ayuntamiento municipal de Jojutla, informó Moisés Cruz Arredondo, director de Desarrollo Económico. Señaló que este año se entregaron cerca de dos millones de pesos y en subsidios alrededor de 500 mil pesos con una recuperación aproximada al 40 por ciento, lo que equivale a 800 mil pesos. "Antes del mes de junio se entregaron en tiempo y forma apoyos alrededor de 80 personas que mostraron sus proyectos por escrito y sustentando todos los requisitos que se pidieron para dicha entrega, incluso hubo proyectos que repitieron porque se pagaron antes de lo previsto y llevan cerca de tres o cuatro veces solicitando crédito y pagando antes del tiempo estipulado", puntualizó.

El Sol de Cuernavaca, p.2, (Karina Ortega).

"Volvió el pistolerismo al SNTE: disidentes"

La dirección política de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) advirtió que ha vuelto el pistolerismo al Sindicato Nacional de Trabajadores de la educación (SNTE), similar al de los tiempos del ex cacique Carlos Jongitud Barrios, y los trabajadores enfrentan un estado de excepción en el cual sus derechos constitucionales son violentados cada día, como lo muestra la reciente agresión contra sus compañeros en Morelos. En cada sección, denunció, se organiza a golpeadores y se les dan prebendas. Su tarea es golpear a los maestros democráticos. Aparecen como pandillas y acuden cuando se les llama. En una conferencia de prensa para exigir que cese a la violencia contra los profesores del movimiento democrático en Morelos, Perla Sosa, de la sección 19; Luis de Loya (22), Eduardo Sánchez, (3), César Mendoza (10), Adelina Torres (19), y Adrián Covarrubias (11) denunciaron la impunidad con que actúan los golpeadores en Morelos, con beneplácito de las autoridades.

La Jornada, (Karina Avilés).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=estados&article=032n2est

Nacional:

"Académicos entregan al Senado plan de reactivación económica"

La propuesta económica del gobierno de Felipe Calderón no privilegia la recuperación económica, grava el consumo de una población muy golpeada por la crisis, afecta a las empresas y provocará que las tensiones sociales se exacerben aún más en el país, advirtieron Rolando Cordera, Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, Francisco Suárez Dávila y Carlos Heredia, al entregar en la Cámara de Senadores el documento México frente a la crisis: hacia un nuevo curso de desarrollo, elaborado junto con otros académicos y expertos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). El grupo de investigadores y catedráticos, entre ellos Mauricio de Maria y Campos y Saúl Escobar, fue recibido por los integrantes de la Junta de Coordinación Política del Senado, quienes reconocieron el diagnóstico sobre la situación económica y social del país y las medidas propuestas para enfrentar la emergencia.

La Jornada, (Andrea Becerril y Víctor Ballinas).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=009n1pol

"Cada año, el narco gana en México el doble de lo que ingresa por remesas"

Grupos de narcotraficantes que operan en México obtienen cada año ganancias hasta por 40 mil millones de dólares, el doble del ingreso de remesas. La cifra fue dada a conocer por David Robillard, presidente de Kroll, una de las empresas privadas de seguridad e inteligencia más importantes del mundo. En una mesa sobre México, durante la Conferencia de las Américas, organizada por el Banco Mundial, el estado de Florida y la Universidad Internacional de Florida, que hoy concluyó, el diputado del Partido Acción Nacional (PAN) Luis Enrique Mercado aseguró que "México se está colombianizando, no se puede tapar el sol con un dedo y no será en el corto plazo cuando el país supere la situación de violencia en que sigue".

La Jornada, (Roberto González Amador).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=003n1pol

"Debilidad institucional, mayor obstáculo para enfrentar el secuestro: Calderón"

El presidente Felipe Calderón Hinojosa reconoció ayer que el mayor obstáculo para enfrentar el delito del secuestro es "la debilidad institucional", y advirtió que "si no arreglamos el problema de fondo", que es tener policías, agentes del Ministerio Público y jueces "débiles y corruptos", no vamos a terminar nunca esta tarea. Aseveró que "ya es tiempo de abrir un debate a fondo y en serio" para incorporar al marco legal el derecho de las víctimas "que aún no existe y que debe existir". Al encabezar la clausura del foro Víctimas del secuestro. Es hora de escuchar, Calderón convocó a los medios a "manejar con ética" la información relacionada con víctimas de este delito, y propuso generar mecanismos que fomenten "mayor preparación para quienes se encargan de difundir este tipo de eventos de alto impacto", así como un trato profesional que reúna requisitos elementales "que sean mucho más amplios y superiores que la mera ganancia de una nota informática (sic)".

La Jornada, (Jesús Aranda).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=005n2pol

"Demanda Soberanes poner fin a abusos de militares"

El presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), José Luis Soberanes, afirmó que los "abusos" de los militares, como el ocurrido ayer en Morelia, donde civiles fueron baleados por soldados, se están convirtiendo "en una bola de nieve cada vez más grande, cada vez más destructiva", lo que hace necesario que el presidente Felipe Calderón dé un "manotazo sobre la mesa y pare todos esos abusos". Al moderar la presentación del libro Los homicidios y las desapariciones de mujeres en Ciudad Juárez, el ombudsman consideró que ante las denuncias de organizaciones civiles en contra de la actuación de Arturo Chávez Chávez en la investigación de los feminicidios, como procurador general de la República está obligado "a revertir con acciones expresas la mala imagen que de él se ha formado".

La Jornada, (Gabriel León Zaragoza).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=006n2pol

"Protestan ante la PGR por no investigar agresiones a periodistas"

Periodistas de medios de comunicación nacionales y estatales se manifestaron este miércoles frente a las instalaciones de la Procuraduría General de la República (PGR), en el Distrito Federal, para protestar por las "investigaciones nulas" y la falta de esclarecimiento de los crímenes cometidos contra comunicadores. Sólo en lo que va de este año nueve informadores han sido ejecutados, sin que la autoridad ministerial haya esclarecido los motivos de esos homicidios. Los inconformes fueron recibidos por el fiscal de delitos contra periodistas, Octavio Orellana, a quien entregaron un escrito de protesta dirigido al nuevo titular de la PGR, Arturo Chávez Chávez.

La Jornada, (Alfredo Méndez).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=007n2pol

"Voladores de Papantla y tradiciones de Tolimán, patrimonio de la humanidad"

La ceremonia ritual de los voladores de Papantla, Veracruz, y las tradiciones vivas de los pueblos otomí-chichimecas de Tolimán, Peña de Bernal, Querétaro, guardián de un territorio sagrado, fueron incluidas este miércoles en la lista del Patrimonio Inmaterial de la Humanidad de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO). La decisión fue adoptada en la cuarta reunión del Comité Intergubernamental para la Salvaguarda del Patrimonio Cultural Inmaterial, que concluirá este sábado 3 de octubre. Para festejar el nombramiento de los voladores de Papantla, el gobierno de Veracruz organiza para el 12 de octubre, en el Parque Takilhsukut, una celebración con los voladores y sus familias, y luego se realizará un vuelo en todos los palos de volador del país.

La Jornada, (Dpa, Afp y de la Redacción).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=cultura&article=a06n1cul

La Jornada Morelos, (Agencias).

http://www.lajornadamorelos.com/noticias/sur/79721-ritual-de-voladores-de-papantla-es-patrimonio-de-lahumanidad

"Despide Garrido Patrón a sus secretarios con \$900 mil"

Cada uno de los 11 secretarios de la administración estatal 2003-2009, que concluyó este miércoles, recibió más de 900 mil pesos de liquidación, mientras los directores de área obtuvieron un promedio de 400 mil pesos, informó el titular de la Secretaría de Planeación y Finanzas, Manuel Alcocer Gamba. En entrevista, indicó que se destinaron 90 millones de pesos para la liquidación de 150 funcionarios de primer nivel y directores de la administración estatal que encabezó el panista Francisco Garrido Patrón, último de los dos gobernadores de la entidad emanados del Partido Acción Nacional (PAN). El primero fue Ignacio Loyola Vera, electo en 1997.

La Jornada, (Mariana Chávez).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=estados&article=030n1est

"Maestros de Guerrero reclaman \$8 millones"

Un centenar de integrantes de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación en Guerrero (CETEG) cerraron varias horas el palacio de gobierno y exigieron al mandatario Zeferino Torreblanca el pago de 8 millones de pesos del plan de previsión social, en beneficio de unos 200 profesores. En entrevista, Genaro Guevara, miembro de la CETEG, aseguró que hace unos días el mandatario les prometió liberar 8 de los 40 millones de pesos que prometió entregarles.

La Jornada, (Sergio Ocampo).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=estados&article=031n5est

"Rechaza la UPV fusión y privatización"

Personal académico y alumnos de la Universidad Pedagógica de Veracruz (UPV) marcharon por las calles de esta ciudad y realizaron un plantón en la plaza principal, frente a las oficinas del gobernador Fidel Herrera, en rechazo a la adhesión del plantel al denominado Consorcio Clavijero, con el argumento de que con ello se privatizará la enseñanza en una institución que desde hace 29 años forma docentes. Gustavo Errasqui Martínez, secretario de trabajo y conflictos de la sección 56 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), dijo que la UPV y el Consorcio Clavijero se fusionarán en el Instituto Consorcio Clavijero (ICC), en el que convergen universidades privadas que ofrecen clases por Internet. Señaló que los alumnos que presentaron examen para ingresar a la UPV tendrán que sujetarse a las reglas pedagógicas del sistema en línea. Este miércoles entró en vigor el decreto del mandatario priísta Fidel Herrera para que el ICC se convierta en un organismo público descentralizado de la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV).

La Jornada, (Andrés T. Morales).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=estados&article=032n3est

"Sique presión financiera en el IMSS por retiros"

Hasta el 31 de diciembre de 2007, el fondo para el cumplimiento de obligaciones laborales de carácter legal o contractual (fondo laboral) del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) acumulaba 47 mil 649 millones de pesos; de ahí se tomarán 14 mil millones para cumplir parte de las responsabilidades que el instituto tiene con sus trabajadores que en 2010 solicitarán el retiro, según informó el pasado martes el director general Daniel Karam. Luego de la reforma a la ley que entró en vigor en 1997, por la cual se creó el sistema de cuentas individuales de pensiones y se modificó la estructura y aportaciones de los seguros médicos que maneja el IMSS, quedó pendiente la "carga financiera" que representa el cumplimiento del régimen de jubilaciones y pensiones (RJP) de sus trabajadores. Daniel Karam informó el pasado martes, en una reunión con integrantes de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación.

La Jornada, (Ángeles Cruz Martínez).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=008n2pol

"No exagero, cada día hay más pobres: Cordero"

El titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Ernesto Cordero Arroyo, sostuvo que hay quienes dicen que exagera cuando se refiere a las consecuencias que tendría no apoyar a los hogares en pobreza extrema, pero "los niños se van a la escuela con un té en el estómago y una tortilla embarrada de frijoles". Acerca de la propuesta del PRI de elaborar una canasta básica de alimentos y medicinas exentos del impuesto de 2 por ciento, señaló que lo importante es que "a todos nos quede claro que la prioridad es atender a las familias más pobres. Cualquier iniciativa que se analice con responsabilidad en el Congreso es bienvenida. El debate está en la arena parlamentaria, seremos respetuosos de lo que ahí se discute". El funcionario participó en la presentación de la campaña Día Mundial de la Alimentación, de Wal-Mart, a realizarse en octubre.

La Jornada, (Angélica Enciso).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=008n3pol

"Gobernadores panistas aplicarán medidas para ahorrar 2 mil millones"

Los siete gobernadores panistas anunciaron ayer medidas de austeridad con las que pretenden obtener ahorros por más de 2 mil millones de pesos, que se destinarán a programas sociales de combate a la pobreza. Entre las acciones que pondrán en marcha está el congelamiento de sueldos en la alta burocracia, la compactación de la estructura gubernamental, la fusión de dependencias y el despido de personal. El presidente del PAN, César Nava, hizo un llamado a los mandatarios de otros partidos a ahorrar en las áreas donde se pueda hacer, eliminar privilegios y reducir el gasto corriente, como ahora lo hacen las autoridades y los diputados federales y locales panistas.

La Jornada, (Georgina Saldierna).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=009n2pol

"El secretario Mayorga anuncia la reestructuración de Sagarpa"

El titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), Francisco Javier Mayorga, anunció ante senadores que iniciará una reestructuración a fondo de la dependencia, ya que existen subsecretarías "sobradas", como la de Desarrollo Rural; "flacas", entre ellas la de Ganadería; "desordenadas y poco atendidas", incluida la de Pesca, y huecas, "como la de Alimentación". Al comparecer en el Senado, en el contexto de la glosa del tercer Informe de gobierno, Mayorgal planteó una situación de caos y desorden en la dependencia a su cargo y en el sector agroalimentario, y recibió elogios y aplausos de senadores priístas y perredistas.

La Jornada, (Víctor Ballinas y Andrea Becerril).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=011n1pol

"Desecha el IFE quejas relacionadas con los gobernadores de Jalisco y Yucatán"

El Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) desechó 21 quejas relacionadas con procesos electorales, incluidas dos que involucraban al gobernador de Jalisco, el panista Emilio González, y otra contra la priísta Ivonne Ortega, mandataria de Yucatán. Asimismo rechazó sancionar a la empresa Televisa por la no transmisión de espots partidistas al término de la emergencia sanitaria, pues la televisora mantuvo un tiempo al aire los promocionales de la Secretaría de Salud. Por otro lado, entrevistado al término de la sesión y ante las versiones en el instituto de un recorte de personal, el consejero presidente del IFE, Leonardo Valdés, rechazó que se tenga contemplado, por ahora, reducir la plantilla. *La Jornada, (Alonso Urrutia).*

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=012n1pol

"Guillermo Hebert y Raúl Plascencia, los primeros inscritos para dirigir la CNDH"

Han dos días desde que el Senado expidió la convocatoria para la elección del presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), y ya se inscribieron dos candidatos. Ellos son el ex senador del PAN y ex rector de la Universidad de Querétaro, Guillermo Hebert, y el primer visitador de la CNDH, Raúl Plascencia. Este último tuvo a su cargo la investigación para el informe que el organismo presentó en 2001 en torno a los desaparecidos políticos de la guerra sucia de las década de los 70 y principios de los 80 en México. Plascencia también llevó a cabo la investigación de la CNDH en torno a los asesinatos de mujeres en Ciudad Juárez.

La Jornada, (Andrea Becerril, Víctor Ballinas, Gabriel León y Mariana Norandi). http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=013n1pol

"Interpol difunde la orden de búsqueda contra Lucía Morett"

La Policía Internacional (Interpol) publicó ayer en su sitio de Internet la denominada "ficha roja" que contiene la imagen y datos personales de la estudiante mexicana Lucía Morett, a fin de que, a petición de Colombia, se le busque en más de 180 países. Una vez localizada y confirmada su identidad, el país sudamericano tiene que iniciar los trámites con fines de extradición de la joven. Hace dos semanas, fuentes de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) federal informaron que esa dependencia aún no había sido informada de la notificación emitida por Interpol para detener a Lucía Morett.

La Jornada, (Alfredo Méndez y Gabriel León).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=014n1pol

"Se refugia en Texas defensor de los derechos humanos"

El primer visitador de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH), Gustavo de la Rosa Hickerson, se refugió en El Paso, Texas, junto con su esposa y su hijo de 21 años, debido a las amenazas de muerte que ha recibido y a la falta de protección de las autoridades mexicanas. Antes de salir del país, De la Rosa Hickerson dijo que a principios de septiembre un automóvil se estacionó junto al suyo y de él bajó un individuo, pensó que lo iban a matar, pero "sólo me dijo: 'ya bájale, porque te vamos a matar cabrón', y se fue". Activistas de derechos humanos y de organizaciones no gubernamentales de esta frontera manifestaron su solidaridad con De la Rosa Hickerson y exigieron al Estado mexicano que lo proteja a él y su familia.

La Jornada, (Rubén Villalpando).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=013n2pol

"Niega la Corte amparo a telefónicas que pretendían tener más concesiones"

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) negó este miércoles el amparo a empresas telefónicas extranjeras – entre éstas la española Movistar– que pretendían obtener concesiones de servicios de telecomunicaciones aun cuando su participación de capital extranjero es superior a 49 por ciento. Los ministros de la primera sala resolvieron lo anterior por considerar que las telecomunicaciones son "estratégicas y prioritarias" para el Estado mexicano y que por ello la Constitución establece limitantes al capital foráneo.

La Jornada, (Jesús Aranda).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=economia&article=027n2eco

"Tras 15 años terminó el juicio contra De Prevoisin por fraude en Aeroméxico"

Este miércoles, cuando se cumplieron 15 años de proceso penal, un tribunal colegiado puso fin a uno de los juicios más largos y difíciles que ha litigado la Procuraduría General de la República (PGR), al condenar al ex director de Aeroméxico, Gerardo de Prevoisin, a pagarle a la aerolínea 66 millones 880 mil dólares, al tipo de cambio de 1994, y otra de 15 millones de pesos, cifras equivalentes al quebranto que le causó de 232 millones 400 mil pesos en dicho año. Adicionalmente deberá pagar 458 pesos de multa. La sentencia, definitiva e inatacable, fue emitida por el octavo tribunal colegiado penal de la ciudad de México, que resolvió el juicio de amparo directo iniciado a petición del empresario.

La Jornada, (Alfredo Méndez).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=economia&article=029n1eco

"Elabora ya el Senado la controversia por el caso Banamex"

El Senado de la República elabora ya la controversia constitucional que presentará en contra de la Secretaría de Hacienda, por permitir la operación de Banamex, pese a que tiene capital de un gobierno extranjero, lo que viola el marco jurídico mexicano. El recurso lo interpondrá esa cámara con los votos del PRI, PRD, PT y Convergencia, porque el PAN decidió no suscribirlo. "Se entiende, porque son partido en el gobierno", señaló el coordinador petista Ricardo Monreal.

La Jornada, (Andrea Becerril y Víctor Ballinas).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=economia&article=029n3eco

Internacional:

"Inauguran en EU centro para unificar esfuerzos antinarco"

Las autoridades estadounidenses inauguraron este miércoles un nuevo centro en Phoenix, Arizona, con el propósito de unificar los esfuerzos de varias agencias en la lucha contra los cárteles de la droga mexicanos, se informó en un comunicado. El destacamento contra el crimen organizado congrega a funcionarios de la agencia antidrogas (DEA), las oficinas federal de investigaciones (FBI) y de recolección de impuestos, así como al servicio de aduanas y migración estadounidenses, entre otros.

La Jornada, (Afp).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=politica&article=007n3pol

"Piden a France Telecom 'plan' ante suicidios"

La presión se acentuó el miércoles sobre el presidente de France Telecom, Didier Lombard, quien deberá explicar el jueves ante la ministra francesa de Economía, Christine Lagarde, sobre su "plan" tras los 24 suicidios de empleados de la empresa en un poco más de un año. Otro empleado del operador telefónico francés se tiró el lunes por la mañana desde un viaducto que da a una autopista. Este nuevo suicidio he vuelto a poner el punto de mira en los métodos de gestión del gigante de las telecomunicaciones para adaptar al ex monopolio público, todavía integrado por 65 por ciento de funcionarios, al nuevo y más competitivo mundo de la telefonía y de Internet.

La Jornada, (Afp).

http://www.jornada.unam.mx/2009/10/01/index.php?section=economia&article=028n1eco